

江南署署内

交通安全

かわら版

交通安全に関する
情報発信

平成26年8月20日 NO.20
江南警察署
江南市
岩倉市
大口町
江南自動車学校

自転車で100日間 無事故・無違反!!



岩倉中学校と古知野高校



写真：石田署長から表彰状を受け取る生徒会長

このほど、「100日間自転車無事故・無違反ラリー」に参加した岩倉中学校と古知野高校が本年度に入って100日間の自転車の無事故・無違反を達成したとして、江南署長が夏休み中の全校出校日だった8/1に岩倉中学校を訪れ、生徒会長の鈴木晴葵さんに表彰状を手渡しました。

古知野高校は、9/1の始業式で署から表彰される予定です。

100日は通過点、今後も無事故・無違反をつづけましょう

秋 の全国交通安全運動

平成26年 9月21日(日)～9月30日(火)までの10日間

★★★ 子どもと高齢者を交通事故から守ろう！ ★★★

交通事故が多発し、大事故につながるおそれのある歩行中・自転車乗車中の事故が増加すること、



また、自動車乗車中における後部座席シートベルトの着用率やチャイルドシートの使用率がいまだ低調であること、さらに、重大事故の原因となる飲酒運転による悲惨な交通事故が依然として後を絶たないことなどから右の3点が取組重点となっています。

取組重点

(1) 夕暮れ時と夜間の歩行中・
自転車乗車中の交通事故
をなくそう！



(2) 全ての座席でシートベルト
とチャイルドシートを正しく
着用しよう！



(3) 飲酒運転を根絶しよう！



安全・快適な交通社会への道

今回のテーマ：「横断歩道における歩行者の保護」

横断歩道にいる歩行者を自動車が避けるように通過していく光景を先日見かけました。このような場面を目にして子供たちが大人になったとき、このドライバーと同じ行動をとってしまうのではないか？

信号機のない横断歩道に横断する人がいる場合は、一時停止して歩行者に道をゆずらなくてはならない・・・とされています。

(道交法38条-1)

車の運転者は、弱い立場にある歩行者や自転車が安全に通行できるよう自分が歩行者になったつもりで思いやりのある運転をしましょう！

未来ある子供たちに、大人としての手本を見せていきましょう！

歩行者妨害による事故が多発傾向であり取締りを強化しているそうですよ！

なぜ、渡ろうとしている歩行者が
横断歩道にいても止まらないのですか？



横断歩道に歩行者 =

「赤信号」と同じです！

必ず止まって歩行者の
安全な街にしたいですね！



目指そう・事故ゼロ・

～ 安全で快適な交通社会をめざしましょう～

今年の交通安全年間スローガン ◆小さくとも大きな安全反射材

◆なくさよ ぼくらの町の 飲酒運転を ◆ゆずりあい そのやしさも おもてなし

◆やさしさも おもてなし